

# OSCARNACHT IM CENTRO

Elternabend 2016

Auch heuer luden wir wie jedes 2. Jahr alle Eltern, Freunde und Bekannte der Pfadfinder ein, einen lustigen und unterhaltsamen Abend mit uns im Centro zu erleben.

Für das Programm wurde wieder in zahlreichen Heimstunden die einzelnen Beiträge geprobt und die Bühnenbilder gestaltet.



Nach einer kurzen Begrüßung starteten die Wichtel mit ihren Auftritten.



Die Wölflinge zeigten anschließend ihr schauspielerisches Talent.



Die Landesleitung war auch bei uns in Rohrbach-Berg zu Gast. Schon traditionell war die Durchführung der Wahl des Elternrates durch unseren Kuraten Paulus Manlik.



Heuer wurde der Tätigkeitsbericht erstmals live „vertont“.



Die Guides und Späher 1 begeisterten das Publikum mit ihren originellen Beiträgen.



Die Guides und Späher 2 und die Ranger und Rover 2 veranstalteten gemeinsam ein Oskarquiz. Danach durften wir von den Guides und Spähern 3 Szenen aus den oskarpremierten Filmen Star Wars, James Bond und Titanic in neuem (Schwarz-)Licht bewundern.



Die Caravelles und Explorer 1 versuchten eine eigene Oskarverleihung durchzuführen, was leider nicht ganz ohne Pannen gelang. Anschließend kam von den Caravelles und Explorer 2 eine Live-Schaltung ins Dschungelcamp in Australien, wo 3 Kandidaten verschiedene Prüfungen zu bestehen hatten.



Nach einem Ausflug in den Schneepalast der Eiskönigin Elsa - von den Caravelles und Explorern 3 dargeboten - kam auch das Brauchtum von Österreich bei den Ranger und Rover 1 nicht zu kurz. Sie machten die Bühne mit einem gelungenen Schuhplattler unsicher.



Zum Schluss wurden von den Leitern und Elternräten einige Musicalausschnitte oskarreif dargeboten.



Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen Leitern, die durch ihren unermüdlichen Einsatz wieder perfekte Darbietungen mit den Kindern und Jugendlichen einstudiert haben.

Herzlichen Dank an die unzähligen Besucher, die sich von uns an diesem Abend unterhalten ließen und die großzügigen Spenden, die wir erhalten haben.

